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Аннотация. В статье рассматриваются вопросы формирования и развития критического 

мышления в процессе преподавания математики на неспециализированных факультетах 

вузов. Выделяются основные предпосылки развития критического мышления: характер 

организации учебного процесса, структура учебного материала, педагогическое мастерство 

преподавателя и учет индивидуальных особенностей обучающихся. Особое внимание 

уделяется использованию методик коллективного обучения, способствующих развитию у 

студентов аналитического и самостоятельного мышления. 

Ключевые слова: критическое мышление, интеллектуальные способности и навыки, 

сотрудничество, самостоятельное мышление, рефлексия. 
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        The article covers the main issues of formation and development of critical thinking in the 

process of teaching mathematics in non-professional faculties of universities. The main 

prerequisites for the development of critical thinking skills are as follows: the organization of 

learning process, the structure of learning materials, the lecturer’s teaching skills and the 

consideration of students’ individual characteristics. The use of collective teaching method is 

emphasized, which could contribute to the development of students’ analytical and independent 

thinking skills. 

      Key words: critical thinking, intellectual abilities and skills, cooperation, independent thinking, 

reflection. 
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